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AOS VINTE E DOIS DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, 

ÀS NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

REALIZOU-SE A CENTÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

ALEXANDRE JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, 

CLÁUDIO SARNIK, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO 

RODRIGO PEDROSO, GERMANINHO KRZYZANOWSKI, LUCINEIA DE JESUS 

FERREIRA DE LIMA E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APÓS SER CONSTATADO O 

NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO FEZ LEITURA 

DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO 

NICÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: 

PROJETOS DE LEI Nº 2297/2019 E Nº 2298/2019, AMBOS DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL; VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 75/2019 DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA NASSAR; PROJETO DE LEI Nº 97/2019, DE AUTORIA DOS 

VEREADORES FABIO RODRIGO PEDROSO E LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE 

LIMA; PROJETO DE LEI Nº 108/2019, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; 

PROJETO DE LEI Nº 109/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES; PROJETOS DE RESOLUÇÃO Nº 06/2019, Nº 07/2019 E Nº 09/2019, 

TODOS DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; INDICAÇÕES Nº 694/2019, Nº 

703/2019, Nº 704/2019 E Nº 705/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 684/2019, Nº 685/2019, Nº 686/2019, Nº 687/2019, Nº 

688/2019, Nº 690/2019, Nº 691/2019, Nº 700/2019, Nº 701/2019 E Nº 702/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 696/2019, Nº 

697/2019, Nº 698/2019 E Nº 699/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES; INDICAÇÃO Nº 695/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINEIA DE 

JESUS FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÕES Nº 681/2019, Nº 683/2019 E Nº 689/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; 

REQUERIMENTOS Nº 252/2019 E Nº 256/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

RODRIGO PEDROSO; REQUERIMENTO Nº 255/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA 
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TATIANA ASSUITI NOGUEIRA; REQUERIMENTO Nº 253/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; REQUERIMENTOS Nº 250/2019 E Nº 

251/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; 

REQUERIMENTO Nº 247/2019, Nº 248/2019 E Nº 249/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FÁBIO ALCEU FERNANDES; REQUERIMENTO Nº 260/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; MEMORANDO Nº 75/2019, DA DIRETORIA 

FINANCEIRA E CONTÁBIL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA. NA SEQUÊNCIA, 

PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO REGIME DE URGÊNCIA DOS PROJETOS DE LEI Nº 

2297/2019 E Nº 2298/2019, SOLICITADOS PELO PREFEITO. O REGIME DE URGÊNCIA 

PARA OS REFERIDOS PROJETOS DE LEI FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM 

SEGUIDA, O VEREADOR FABIO ALCEU ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO 

ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, COMO PRIMEIRO 

INSCRITO, O VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI, QUE FALOU DA VISITA DA 

SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO À CÂMARA MUNICIPAL, ONDE INFORMOU O 

ANDAMENTO DAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DOS CMEI’S QUE ESTAVAM 

PARALISADAS. ELOGIOU O EXECUTIVO MUNICIPAL E A SECRETARIA DE OBRAS 

PELA CONCLUSÃO DAS OBRAS DO LOTE QUATRO DO ASFALTAMENTO DO 

INTERIOR, QUE CONTEMPLOU NO LOTE 01 O ASFALTAMENTO DA ESTRADA DA 

LOCALIDADE DE CAMPO REDONDO, NO LOTE 02 A ESTRADA DA LOCALIDADE DE 

LAGOA GRANDE, NO LOTE 03 A ESTRADA DA LOCALIDADE DE CAPINZAL E CAMPINA 

DAS PALMEIRAS E NO LOTE 04 A LOCALIDADE DE TIETÊ. DISSE QUE O ASFALTO 

TRAZ QUALIDADE DE VIDA, POIS DIMINUI AS DOENÇAS ALÉRGICAS EM VIRTUDE DO 

PÓ. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS PARABENIZOU O 

PASTOR EDUARDO CASTILHO, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE PASTORES E 

LÍDERES EVANGÉLICOS DE ARAUCÁRIA E REGIÃO – APLEAR, PELA ORGANIZAÇÃO 

DA MARCHA PARA JESUS NO DIA DEZENOVE DE OUTUBRO, QUE REUNIU UM 

GRANDE NÚMERO DE PESSOAS, E DISSE QUE EM VIRTUDE DE UMA EMENDA DE 

SUA AUTORIA, APRESENTADA NO VALOR DE CINQÜENTA MIL REAIS, NO PRÓXIMO 

ANO ESTE EVENTO PODERÁ SER MAIS GLAMUROSO, POIS A RELIGIÃO É TUDO NA 

VIDA DAS PESSOAS, POIS QUEM NÃO TEM FÉ NÃO TEM NADA, E DEUS É UM SÓ 

PARA TODOS. COMO TERCEIRA INSCRITA, A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA 

PARABENIZOU O SUPLENTE DO CONSELHO TUTELAR LUCIO CORREA DE QUEIROS, 

QUE ASSUMIU O CARGO POR CERCA DE SESSENTA DIAS E QUE NESSE PERÍODO, 

NOTIFICOU O EXECUTIVO MUNICIPAL PELA MORTE DOS BEBÊS DO HOSPITAL 
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MUNICIPAL E QUE PODERÁ VOLTAR A PRODUZIR VÍDEOS, O QUE FOI PROIBIDO 

DURANTE O PERÍODO EM QUE EXERCEU A FUNÇÃO DE CONSELHEIRO TUTELAR. 

DISSE QUE COMO VEREADORA ACREDITA QUE A CPI - COMISSÃO PARLAMENTAR 

DE INQUÉRITO DO HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA ESTÁ ENROLADA, QUE O 

PRESIDENTE NÃO CONSEGUIU CONDUZÍ-LA COMO DEVERIA, POIS SÃO MAIS DE 

QUARENTA DIAS E APENAS O REGIMENTO INTERNO FOI APROVADO. DETACOU 

QUE FICOU DECIDIDO QUE TODA SEGUNDA-FEIRA HAVERIA REUNIÃO DA CPI E QUE 

NA ÚLTIMA SEGUNDA-FEIRA JÁ NÃO ACONTECEU EM VIRTUDE DE UMA DECISÃO 

DOS ASSESSORES DOS VEREADORES, QUE ENCONTRARAM ALGUNS ERROS NO 

REGIMENTO INTERNO E QUE, EM REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA COM OS 

ASSESSORES, DISSE QUE JÁ SOLICITOU POR ESCRITO A CONTRATAÇÃO DE UMA 

EMPRESA PARA AUDITAR O CONTRATO, POIS OS VEREADORES NÃO TÊM 

CONDIÇÕES TÉCNICAS PARA AUDITAR O PLANO DE AÇÃO DESSE CONTRATO E 

QUE, EM VIRTUDE DE SER UM PROCESSO MOROSO, POIS DEPENDE DA 

REALIZAÇÃO DE UMA LICITAÇÃO PARA ESSA CONTRATAÇÃO, ATÉ O PRESENTE 

MOMENTO NÃO FOI INICIADA. DISSE QUE APENAS ESTÃO COLHENDO 

INFORMAÇÕES E QUE, ASSIM, DESCOBRIRAM QUE OS DOUTORES: RICARDO 

GUSTAVO ZILL RISSON E KENNEDY TRATAVAM DIRETAMENTE COM O SECRETÁRIO 

DE GOVERNO, GENILDO CARVALHO, A RESPEITO DO CONTRATO COM A EMPRESA 

SANTA RITA MEDICINA INTENSIVA, E QUE ATÉ O MOMENTO ESTÃO APENAS 

JUNTANDO PROVAS E NÃO ACUSANDO NINGUÉM, POIS TODOS SÃO INOCENTES 

ATÉ QUE SE PROVE O CONTRÁRIO. DISSE TAMBÉM QUE RECEBEU DENÚNCIAS DE 

CONSULTAS COM DURAÇÃO DE UM ATÉ TRÊS MINUTOS, E QUE ESTÃO SENDO 

ENCONTRANDOS VÁRIOS INDÍCIOS DE IRREGULARIDADES QUE SERÃO APURADAS. 

O VEREADOR ELIAS DOS SANTOS PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE ESTÁ 

CONDUZINDO A CPI SEGUINDO O REGIMENTO PARA QUE, NO FUTURO, ELA NÃO 

SEJA ANULADA EM VIRTUDE DE ERROS. DISSE QUE É NECESSÁRIO JÁ TER O 

LEVANTAMENTO DOS DOCUMENTOS PARA APRESENTAR PARA A EMPRESA QUE 

SERÁ CONTRATADA E QUE OS COORDENADORES AINDA NÃO TÊM TODO O 

MATERIAL PRONTO. DISSE TAMBÉM QUE EM NENHUM MOMENTO PENSA EM 

SEGURAR A CPI. DISSE QUE OS FUNCIONÁRIOS DO LEGISLATIVO QUE VÃO AJUDAR 

NA CPI FORAM DESIGNADOS NESTA SEMANA E QUE ESTÁ SENDO CONTRATADA 

UMA ADVOGADA PARA ACOMPANHAR OS TRABALHOS DA CPI. DISSE TAMBÉM QUE 

OS MEMBROS DEVEM PERMANECER UNIDOS. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA 
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DISSE QUE É NECESSÁRIO QUE A CPI PROSSIGA, POIS HÁ VIDAS NO HOSPITAL 

MUNICIPAL SENDO CEIFADAS POR FALTA DE GESTÃO. DISSE TAMBÉM QUE UMA 

EMPRESA DE AUDITORIA É CONTRATADA PARA ANALISAR O CONTRATO E 

APONTAR AS IRREGULARIDADES E QUE NÃO SÃO OS VEREADORES QUE 

APONTARÃO AS IRREGULARIDADES PARA A EMPRESA. DISSE QUE ESSA EMPRESA 

JÁ DEVERIA TER SIDO CONTRATADA, POIS A ANÁLISE DO CONTRATO LEVA TEMPO 

PARA SER AUDITADA. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, PASSOU-SE AO 

ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, ONDE O VEREADOR ELIAS DOS 

SANTOS FEZ UM REQUERIMENTO VERBAL, CONFORME ARTIGO 85 DO REGIMENTO 

INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL, SOLICITANDO O COMPARECIMENTO DO 

DIRETOR TÉCNICO, DO DIRETOR GERAL, DO MÉDICO OBSTETRA E DO 

REPRESENTANTE DA EMPRESA ADMINISTRADORA DO HOSPITAL MUNICIPAL, PARA 

PRESTAREM ESCLARECIMENTOS NA PRÓXIMA SESSÃO A RESPEITO DAS DUAS 

MORTES OCORRIDAS NA MATERNIDADE DO HOSPITAL MUNICIPAL NOS ÚLTIMOS 

QUINZE DIAS. DISSE TAMBÉM QUE RECEBEU INFORMAÇÕES DE QUE MUITAS 

EMPRESAS ESTÃO DEIXANDO DE SE INSTALAR NA CIDADE EM VIRTUDE DA 

DEMORA DA APROVAÇÃO DO PLANO DIRETOR, E QUE NUM MOMENTO DE 

DESEMPREGO E CRISE ECONÔMICA QUE O PAÍS ESTÁ PASSANDO, O MUNICÍPIO 

NÃO PODE PERDER INVESTIDORES. O VEREADOR FÁBIO ALCEU FALOU QUE 

SOLICITOU INFORMAÇÕES À NOVA EMPRESA ADMINISTRADORA DO HOSPITAL 

MUNICIPAL A RESPEITO DAS DUAS MORTES OCORRIDAS E RECEBEU APENAS 

INFORMAÇÕES SUPERFICIAIS, QUE NADA ESCLARECEM SOBRE OS FATOS 

OCORRIDOS, DISSE TAMBÉM QUE ACREDITA QUE A VINDA DOS CONVOCADOS 

RESULTARÁ EM MARKETING PARA A EMPRESA BIRIGUI, E QUE APENAS SEGUEM 

PROTOCOLOS E DÃO TODA A ATENÇÃO POSSÍVEL AOS PACIENTES, RESULTANDO 

EM NADA PRODUTIVA ESSA CONVOCAÇÃO. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA 

PEDIU QUE SE FIZESSE UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA OUVIR OS 

DEPOIMENTOS DESSA CONVOCAÇÃO. COLOCADO EM VOTAÇÃO O 

REQUERIMENTO VERBAL, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS 

SANTOS, FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM SEGUIDA, PASSOU-SE À ORDEM 

DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO DO PREFEITO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 64/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS 

SANTOS. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE DIVULGAÇÃO DO 

CARDÁPIO DA MERENDA ESCOLAR OFERECIDA AOS ALUNOS DA REDE MUNICIPAL 
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DE ENSINO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. COMENTARAM O VETO OS 

VEREADORES ELIAS DOS SANTOS, FÁBIO ALCEU, LUCINEIA DE LIMA E AMANDA 

NASSAR. O VETO FOI REJEITADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2282/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 3.484, DE 13 DE 

JUNHO DE 2019, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2283/2019, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 700.000,00 

(SETECENTOS MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2284/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO 

VALOR DE R$ 10.000,00 (DEZ MIL REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI Nº 2285/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA 

O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO 

VALOR DE R$ 780.000,00 (SETECENTOS E OITENTA MIL REAIS), NA FORMA EM QUE 

ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2286/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO 

PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 1.310.400,00 (UM MILHÃO, 

TREZENTOS E DEZ MIL E QUATROCENTOS REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA 

ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 2289/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 720.000,00 (SETECENTOS E VINTE MIL REAIS), 

NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 85/2019, DE INICIATIVA 
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DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. EMENTA: “ACRESCENTA O ARTIGO 251-

B E PARÁGRAFO ÚNICO NA LEI MUNICIPAL Nº 2.159, DE 19 DE JANEIRO DE 2010, 

QUE DISPÕE SOBRE O CÓDIGO DE OBRAS E POSTURAS DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. COMENTOU A PROPOSIÇÃO O 

VEREADOR FÁBIO ALCEU. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 86/2019, DE INICIATIVA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A VIOLÊNCIA 

OBSTÉTRICA E OS DIREITOS DA GESTANTE E DA PARTURIENTE NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. COMENTARAM A PROPOSIÇÃO OS 

VEREADORES: FABIO ALCEU, ELIAS DOS SANTOS E AMANDA NASSAR. O PROJETO 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, INFORMOU O POSICIONAMENTO DOS PARECERES EXARADOS 

PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 150/2018, DE INICIATIVA 

DOS VEREADORES AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR E FABIO ALCEU 

FERNANDES. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A TITULARIDADE E RESPONSABILIDADE DO 

USUÁRIO PELO PAGAMENTO DAS FATURAS DE ÁGUA E ESGOTO E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. COMENTARAM A PROPOSIÇÃO OS VEREADORES FABIO ALCEU E 

AMANDA NASSAR. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 36/2019, DE INICIATIVA 

DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE O PROGRAMA DE PREVENÇÃO DE ACIDENTES DOMÉSTICOS COM 

CRIANÇAS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 54/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE OS DEVERES DOS 

ESTABELECIMENTOS DE SAÚDE EM RELAÇÃO AOS SEUS PACIENTES, NO ÂMBITO 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, BEM COMO TORNA OBRIGATÓRIA SUA 

DIVULGAÇÃO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. COMENTARAM A PROPOSIÇÃO OS 

VEREADORES APARECIDO RAMOS, ELIAS DOS SANTOS E FABIO ALCEU. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 76/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA CAMPANHA AGOSTO 

LILÁS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. COMENTOU A 
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PROPOSIÇÃO O VEREADOR FABIO ALCEU. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

83/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. EMENTA: 

“DENOMINA DE PEDRO SILVEIRA LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. COMENTOU A PROPOSIÇAO O VEREADOR 

FABIO ALCEU. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 675/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR 

FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 678/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR FABIO 

RODRIGO PEDROSO. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 682/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO. APROVADO POR UNANIMIDADE. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE 

AO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA PALAVRA, 

PRIMEIRAMENTE, A VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA, QUE FALOU SOBRE O 

CARDÁPIO DA MERENDA ESCOLAR OFERECIDA AOS ALUNOS DA REDE MUNICIPAL 

DIVULGADO PELA INTERNET, QUE DEVERIA SER MAIS EQUILIBRADO TENDO EM 

VISTA DENÚNCIAS SOBRE A FALTA DE VARIEDADE NOS ALIMENTOA QUE SÃO 

SERVIDOS. DISSE QUE VAI PROCURAR A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PARA 

SUGERIR A ALTERAÇÃO. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS DISSE QUE BUSCOU INFORMAÇÕES JUNTO AO HOSPITAL MUNICIPAL A 

RESPEITO DAS DUAS MORTES OCORRIDAS, E QUE A FALTA DE ESCLARECIMENTOS 

É UM DESCASO COM A POPULAÇÃO. DISSE TAMBÉM QUE APÓS INFORMAR QUE 

DEIXOU UM NÚMERO DE TELEFONE DE SEU GABINETE À DISPOSIÇÃO DA 

POPULAÇÃO PARA DENÚNCIAS, RECEBEU UM PEDIDO PARA VERIFICAR SE A 

POPULAÇÃO ESTÁ JOGANDO LIXO NA RUA CURIÓ, ESQUINA COM A RUA PARDAL, 

NO JARDIM CONDOR, PRÓXIMO A UMA TUBULAÇÃO DE GÁS DA PETROBRÁS, DISSE 

QUE ALI DEVERIA HAVER UMA PLACA PROIBINDO JOGAR LIXO. DISSE TAMBÉM QUE 

A SECRETARIA DE URBANISMO FEZ A MARCAÇÃO PARA PASSAR ASFALTO 

NAQUELE LOCAL POR CIMA DO LIXO QUE ESTÁ TOMANDO CONTA DA RUA, FEZ UM 

APELO PARA A POPULAÇÃO PARA QUE NÃO JOGUE MAIS LIXO NESSE LOCAL. NÃO 

HAVENDO MAIS INSCRITOS, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS 

QUE ACOMPANHARAM A SESSÃO, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


